
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1496/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Aos Ilustríssimos Senhores
 João Batista de Andrade
 Secretário de Infraestrutura 

Madelon Rebelo Peters
Superintendente Geral da Agencia Reguladora de Tubarão (AGR)

Marcelo Mattos 
Diretor da Tubarão Saneamento

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da Bancada do União Brasil,
solicita informações sobre a pavimentação em concreto da Rua Paulo Antunes dos
Santos, no bairro Fábio Silva. Se há projeto elaborado para pavimentação da via.
Caso haja, solicito o cronograma para pavimentação da mesma. Caso não haja,
solicito a possibilidade da elaboração do mesmo.

Justifica-se tal pedido, tendo em vista que esta via é de chão batido, com
aclive muito acentuado e dificuldade de manutenção devido as adutoras de água
que se encontram expostas podendo ocorrer o rompimento durante a manutenção.
Esta situação se agrava com as fortes chuvas, deixando a via intransitável, sendo
que os moradores têm dificuldades de ter acesso as suas residências. A
pavimentação desta rua é uma reivindicação antiga destes moradores.

Sala das Sessões, em 27 de novembro de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


